
Verkaufsstart für die S-Klasse: Preise beginnen bei 88 447 Euro

Nach einer umfassenden Modernisierung geht jetzt der neue Jahrgang der Mercedes-Benz S-Klasse an den Start. Neue Motoren und weiterentwickelte Fahrassistenzsysteme sollen seine Rolle als technologischer Vorreiter verteidigen. Auch das Performance Modell aus Affalterbach tritt mit neuem Motor, neuem Getriebe, neuem Allradantrieb sowie neuem Exterieur- und Interieur-Design an. Die ersten Modelle der neuen S-Klasse können ab sofort zu Preisen ab 88 447 Euro für den Mercedes-Benz S 350 d 4Matic bestellt werden und rollen im Juli zu den europäischen Händlern.

Die Basispreise für die weiteren Modelle der Mercedes-Benz S-Klasse: S 400 d 4Matic ab 93 207 Euro, S 560 4Matic ab 113 960 Euro und Mercedes AMG S 63 4Matic+ ab 160 293 Euro. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz S-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
